



11月 たんぽぽぐみだよ

2022年11月1日
尚徳福祉会 仲町保育園

環境学習、運動会、遠足とたくさんの行事が続き子どもたちも大忙しでしたが、楽しそうなたんぽぽぐみ。環境学習では朝から園庭にゴミ収集車がいることに気が付き大興奮でした。収集車と一緒に写真を撮ることを伝えるとさらに大喜びでした。清掃員の方の話をよく聞いており、生活の中で燃えるごみ、燃えないごみを気にするようになりました。今までごみの分別は“大きいごみ箱、小さい箱”でしたが“燃えるごみ、燃えないごみ”で伝えると、自分達でどちらかを考え、ごみを捨てるようになりました。また園庭で遊んでいると、園にごみ収集車がくると清掃員の方に「今日は何のごみ集めているの?」「どうやって小さくするの?」などの質問をしてさらに興味を深めています。



夏から生活の中で運動遊びを取り入れ遊んできました。クラスではパワフルに遊んでいましたが、他のクラスの友達が見ていると緊張してしまい、急遽サーキットの内容を変えました。本番が近づくとつれ子どもたちも楽しみにしている反面、ドキドキしている姿も。

本番を迎え、緊張している様子でした。ひとつめの競技かけっこ。先走っていく姿もたんぽぽぐみらしく可愛らしく思いました。またドキドキしている友達の手を引き可愛らしく走る優しい子どもたちでした。サーキットも普段の勢いよりもゆっくりで緊張していましたが、最後みんなで手を振りやりきった姿がたくましかったです。メダル授与での一人一人の嬉しそうな顔が今でも心に残っています。

たんぽぽぐみ 14名全員で頑張りました。この調子でどんどんお兄さんお姉さんになってほしいです。



遠足に行ってきました

遠足の日が近づくとつれウキウキワクワクの子どもたち。当日は晴れ、遠足日和になりました。登園時よりどんなお弁当か子どもたち同士でお話をしていました。リュックを持ちいざ出発!公園に着くと、職員と一緒に滑り台を楽しんだり、友達とゆらゆら橋を渡ったりアスレチックで体を動かし楽しみました。

1番楽しみだったお弁当の時間。春の遠足は雨で残念そうだったので、みんなでお弁当をひろげ、嬉しそうに頬張っていました。お弁当のご用意ありがとうございました。

今月のねらい

- 生活や遊びの中で、決まりやルールの大切さに気付き、守ろうとする。
- 友達と一緒に一つの遊びをする楽しさを味わう。
- 友達や保育士等と一緒に制作遊びを楽しむ。

面談時にお伝えさせていただきましたが、今後、小川は、幼児クラスを中心としたフリー保育士として様々なクラスに入り、保育に携わらせていただくことになりました。

サポートが必要な活動や時間帯には、適切に保育士等がクラスに入りますのでご安心ください。ご理解のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

11月の予定

- 2日(水) 英語であそぼう
- 8日(火) 身体計測
- 16日(水) 英語であそぼう
- 18日(金) 避難訓練
- 11月28日(月)~12月2日(金) 作品展

